
 Al Sindaco
Al Presidente del Consiglio Comunale

 

OGGETTO: Interrogazione consiliare richiedente risposta orale relativa allo stato di cose in viale Garibaldi

PREMESSE

- Le numerose segnalazioni e sollecitazioni che giungono da più parti da residenti e commercianti 
dell’area centrale della città di Grottammare relative alla evidente pericolosità, in particolar modo 
nelle ore e nei giorni di punta, agli incroci tra le vie affluenti viale Garibaldi, già gravati da una critica 
situazione legata al passaggio della pista ciclabile, e ulteriormente privati di visibilità a causa della 
pratica del parcheggio in doppia fila che, dal giorno della riqualificazione viaria della strada, viene 
costantemente utilizzata da automobili e furgoni.

- L’evidente scarso controllo riservato a questo genere di situazioni da parte del personale addetto alla 
vigilanza sia lungo la suddetta strada che lungo le zone limitrofe, come l’intero tratto di via Ballestra, 
dove si vivono quotidianamente le medesime situazioni

- L’evidente stato di incuria e degrado dei marciapiedi che costeggiano il viale, in alcuni tratti addirittura 
difficilmente praticabili

- L’evidente necessità di potare le piante presenti su entrambi i lati della strada

-  

Il sottoscritto FILIPPO OLIVIERI in qualità di Consigliere Comunale eletto nella lista del Popolo della Libertà

 

CHIEDE

Al Signor Sindaco se vi sia la possibilità di poter aumentare i controlli degli agenti della cittadina polizia 
municipale nell’area suddetta riservando particolare attenzione a situazioni che non rappresentano 
soltanto semplici divieti di sosta ma circostanze potenzialmente pericolose per la pubblica incolumità e 
quale sia lo stato di cose relativamente alla pulizia e manutenzione dei tratti di passaggio pedonale sia su 
via Garibaldi che su molte delle strade limitrofe e relativamente alla necessaria potatura delle piante sui 
due lati della strada.

Grottammare 

FILIPPO OLIVIERI
Consigliere Comunale


